

Indigna a congresistas lectura de manifiesto

Guatemala, mayo 30. (AP). (Por Charles Green). Ministros de finanzas, banqueros internacionales y economistas escucharon hoy en apenado silencio a un funcionario del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que dio lectura a un comunicado enviado por una organización terrorista de izquierda.

Más de 1.200 personas escucharon en el salón de un hotel a Jorge Hazera, secretario de la más grande institución de desarrollo para América Latina, cuando leyó en la sesión inaugural de la decimoseptima reunión de gobernadores del BID, el comunicado del Ejército Guerrillero de los Pobres, un grupo

anticapitalista guatemalteco que se atribuyó el secuestro del embajador salvadoreño Eduardo Casanova Sandoval.

La lectura ocupó los primeros 20 minutos de la ceremonia. El grupo terrorista, la impuso como condición para liberar al diplomático salvadoreño, el presidente guatemalteco, que habló poco después a los congresistas, no hizo referencia al secuestro.

Sin embargo, el presidente Kjell Eugenio Laugerud dijo más tarde a los periodistas que "toda persona civilizada" tiene que condenar el secuestro. El presidente ha dicho que la banda terrorista, que lo censuró dura-

Pasa a la página 34

Arabia Saudita y Kuwait aumentarán precio petróleo

Nicosia, Chipre, mayo 30 (AP). Arabia Saudita y Kuwait informaron de un aumento en su producción petrolera en abril mientras que Irán, el otro gran productor del Golfo Pérsico, informó nuevamente de una acentuada disminución. Las cifras oficiales publicadas por la compañía petrolera nacional iraní evidenciaron en abril una disminución de la producción de unos 860 mil barriles a un promedio de 5.413.733 barriles diarios. El promedio de marzo fue de 6.275.000 barriles.

La producción iraní declina desde la implantación de un sistema de dos precios en la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) en diciembre pasado.

Irán, junto con otros 10 miembros de la OPEP puso en práctica un aumento del 10 por ciento a partir del primero de enero

y tiene previsto un incremento adicional del cinco por ciento a partir del primero de julio próximo.

Desafío

Arabia Saudita y los Emiratos Arabes Unidos desafiaron la decisión de la mayoría y aumentaron sus precios en sólo cinco por ciento para todo 1977.

Arabia Saudita, el mayor exportador de petróleo del mundo,

Pasa a la página 63

Tropas del gobierno matan 28 guerrilleros en Mozambique

Salisbury, mayo 30. (Latin-Reuter). Tropas del gobierno dieron muerte a 28 guerrilleros durante un operativo contra tres campamentos de nacionalistas negros en el interior de Mozambique, informó hoy aquí el comando general del ejército. El informe dijo que la operación comenzó con la persecución de un grupo de comandos guerrilleros, para transformarse en una importante acción militar contra los campamentos, ubicados a 100 kilómetros de la frontera con Mozambique.

Un vocero militar dijo que los efectivos Rhodesianos no sufrieron bajas, pero no indicó si el operativo proseguía hoy.

La acción, que comenzó ayer por la mañana, representó una de las incursiones más profundas en territorio mozambiqueño des-

de el comienzo de la guerra de guerrillas contra el gobierno minoritario blanco del primer ministro Ian Smith, hace cuatro años.

(Mozambique informó hoy que sus fuerzas habían derribado dos aviones de caza rhodesianos y un helicóptero en la región de Chioco, poco después de un ataque con bombas napalm, contra varias aldeas en la provincia de Teté).

Pasa a la página 34

Falsifican visas para ingresar a Venezuela

Barranquilla, Colombia, mayo 30 (AP). —El consulado venezolano aquí anunció que ha suspendido la expedición de visas debido al descubrimiento de una falsificación de los documentos para in-

Pasa a la página 34



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRECURSOR. Nueva York, 30 de mayo. (AP). Foto de archivo de Goddard Lieberman, precursor del disco de larga duración (LP). Murió a los 66 años.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESPIDE A ESPOSA. Brunswick, Georgia, mayo 30. (AP). El presidente Jimmy Carter conversa brevemente con los periodistas, durante la ceremonia de despedida de su esposa Rosalynn esta mañana, en el aeropuerto. La señora Carter acaricia a su hija, mientras escucha la descripción presidencial del viaje de buena voluntad que se prepara a realizar por América Latina.

Sra. Carter saluda multitud fuera de limusina en Jamaica

Kingston, Jamaica, mayo 30. (UPI). Multitudes de escolares sonrientes y ondeando banderas se alinearon en las calles de Kingston para dar la bienvenida a Jamaica a la esposa del presidente de Estados Unidos, Rosalynn Carter, en la primera escala de la gira diplomática de dos semanas por países latinoamericanos y del Caribe. La señora Carter fue recibida en el aeropuerto de Kingston por el primer ministro Michael Manley y luego, en un punto del trayecto de 18 kilómetros hasta la capital, la primera dama abandonó su limusina para mezclarse con la multitud en ambas aceras de la calle, estrechando manos e intercambiando saludos.

Un funcionario oficial dijo que la señora Carter tenía intenciones de proseguir la tendencia al acercamiento en las relaciones bilaterales desde que su esposo asumió la presidencia.

"Había mucha mala sangre que tenía que olvidarse", declaró el funcionario.

Las relaciones entre Washington y Kingston se deterioraron durante las presidencias de Ri-

Pasa a la página 34

Autoridades holandesas cercan a terroristas y a sus cautivos

Assen, mayo 30 (AP). Los terroristas surmoluqueños que retienen a 60 rehenes desistieron de su demanda de salir del país con algunos de sus cautivos, informó el radio holandesa. La versión atribuyó la noticia a la doctora Toos Faber, portavoz del Ministerio de Justicia en Assen. Cuando los terroristas tomaron por asalto un tren y una escuela provincial hace una semana exigieron un avión "Jumbo" para trasladarse a un lugar no revelado, junto con sus rehenes y otros 21 moluqueños sentenciados por actividades terroristas. Esta mañana, Marinus Zeevalking, segundo funcionario en jerarquía del Ministerio de Justicia, dijo a la prensa en La Haya que los terroristas ya no habían de un

Jumbo, sino "simplemente de un avión".

El primer ministro Joop Den Uyl ha dicho reiteradamente que no permitirá que los terroristas abandonen el país con rehenes.

Entretanto, las autoridades insisten en que los moluqueños identifiquen su destino, basadas

Pasa a la página 34

Carter anticipa indicios de mejorar relaciones con Cuba

Isla St. Simons, Georgia, mayo 30 (AP). El presidente Jimmy Carter dijo que anticipa "en las próximas semanas indicios" de mejoramiento de las relaciones entre los Estados Unidos y Cuba pero advirtió que "eso distaría mucho de un reconocimiento". En una conversación con los reporteros en Brunswick, donde fue a despedir a su esposa Rosalynn que inició una gira por siete naciones latinoamericanas, dijo Carter: "Sería mejor para este hemisferio que Cuba mantuviera buenas relaciones con las naciones de aquí".

Cartier expresó que es obvio que los Estados Unidos desean mejorar las relaciones con la isla gobernada por los comunistas. Pe-

ro agregó: "Todavía no tenemos ningún firme indicio de que el presidente Fidel Castro desee normalizar las relaciones con nosotros". Preguntado sobre su reacción al envío de asesores militares cubanos a Etiopía este mes, dijo el

Pasa a la página 34



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONFERENCIA ECONOMICA. París, mayo 30. (AP). El secretario de Estado, Cyrus Vance, de frente a la cámara, asiste a la sesión inaugural de la Conferencia Económica Norte-Sur. También asistieron los cancilleres de 26 países a la reanudación del diálogo entre los países industriales y el Tercer Mundo.